

3.7.7 10377

An den
Bezirksausschuss /Stadtbezirk
81671 München
Trausnitzstr.33

Ein	Sachr	3
6		
Direktorium		13 Ost
08. FEB 2017		
AZ:		
[] R [] Ws. [] An. [] Uml.		

München 06.02.2017

Sehr geehrter

beigefügt erhalten Sie zwei Fotos vom Fahrrad- u. Fußweg, der von der Kurt-Eisner-Str. zur Ständlerstr. führt. Wie Sie auf den Fotos erkennen können, stehen große Teile davon unter Wasser. Das ist schon seit Jahren so. Bei jedem größeren Regenschauer oder wie jetzt bei dem Tauwetter steht hier das Wasser. Hier endet der Lärmschutzwall. Die Dammkrone ist dicht bepflanzt, aber trotzdem läuft alles den Abhang hinunter auf den Radweg. Vor einiger Zeit ist auch noch die Beleuchtung an der Ständlerstr. abgebaut worden. Dadurch wurde dieser Fuß- u. Radweg auch noch sehr dunkel. In so Situationen wie am Donnerstag.(02.02.17) Da war diese große Pfütze eine einzige Eisfläche, die man dann in der Dunkelheit nicht sieht, sehr gefährlich. Mein Verbesserungsvorschlag wäre: „ Ein offenes Gerinne und einen Sickerully anzulegen, weil es bei der jetzigen Situation zu flach ist. Da läuft kein Wasser ab.

Mit zwei oder drei Straßenlaternen würde man sich wieder sicherer fühlen. Wir sind zu Fuß vom Kulturhaus nachhause gegangen. Zuerst wirst du von den Autos geblendet und dann bist du im Nirwana. Den Radweg benutzen viele Leute auf dem Weg zur Arbeit, deshalb wäre es wirklich kein Luxus den Fuß- u. Radweg zu beleuchten.

Außerdem wäre es schön wenn der Fuß- und Radweg endlich einen Namen bekäme. Der gehört in unserem Viertel zum täglichen Leben.

Bitte leiten Sie mein Anliegen an die zuständige Behörde weiter.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen